

La SPL Lyon Part-Dieu recrute son (sa)

CHARGE(E) D'ACCUEIL DES PUBLICS MAISON DU PROJET

I. LE CONTEXTE DU POSTE: UN GRAND PROJET URBAIN

Aujourd'hui deuxième quartier d'affaires français, la Part-Dieu comprend plus de 2 500 établissements (entreprises, administrations, commerces), représentant 60 000 emplois. C'est également un pôle d'échanges multimodal de première importance, comprenant la première gare de correspondance en Europe, construite en 1983 pour accueillir la ligne à grande vitesse Paris-Lyon.

La Métropole et la Ville de Lyon mettent en œuvre un projet urbain de développement et de réinvention de la Part-Dieu, autour de la qualité du cadre de vie du quartier, incarnée par l'évolution paysagère des espaces publics, des mobilités décarbonées, d'une offre de logements accessibles, et de l'ouverture à toutes les économies. Le projet est piloté par une structure dédiée de 26 collaborateurs, la SPL Lyon Part-Dieu. Elle agit dans le cadre d'une concession d'aménagement, qui comprend, en son sein, la ZAC Part-Dieu Ouest.

Le projet régénère la ville sur elle-même, à partir de l'existant, préférant la réhabilitation à la déconstruction. Le quartier, véritable poumon économique, accueille toutes les économies et privilégie un développement responsable et local, en cohésion avec les autres territoires de la métropole lyonnaise. Par l'évolution de ses espaces publics, il deviendra aussi un quartier paysagé, où la nature et la biodiversité dialogueront avec la monumentalité.

Le quartier accueillera plus de 3000 nouveaux habitants à l'horizon 2030. Interconnecté à tous les réseaux de transports de la métropole, son statut de hub des mobilités actives et décarbonées va être renforcé par l'arrivée des futures voies lyonnaises et celle de nouvelles offres de tramway, de bus et du BHNS. Lyon Part-Dieu est l'un des lieux où se construit un modèle de développement métropolitain qui répond aux défis du changement climatique et de la solidarité territoriale et sociale.

Infos : www.lyon-partdieu.com

LE CADRE DES MISSIONS : LA MAISON DU PROJET

La maison du projet est le lieu de la participation citoyenne et de l'information du projet Lyon Part-Dieu. C'est un espace d'accueil incontournable pour associer les riverains et usagers au projet urbain, à travers des actions d'information, de médiation et de concertation à destination de tous les publics :

- Accueil et information de groupes et de délégations (professionnels, étudiants, etc.) lors de présentations générales ou thématiques ; accueil individuel lors des permanences hebdomadaires ;
- Actions de médiation autour des transformations du quartier et de l'environnement urbain : ateliers jeune public, promenades urbaines, journée portes-ouvertes, visites de chantiers etc. ;
- Actions de concertation : accueil des séances du comité d'information et de participation de la Part-Dieu et ateliers de concertation sur les espaces publics ;

Située au 184, Cours Lafayette, au rez-de-chaussée des bureaux de la SPL Lyon Part-Dieu, la Maison du Projet se compose d'une salle d'exposition (100 m²) composée des maquettes du projet et d'autres outils de médiation, ainsi que d'une salle d'ateliers/réunions.

Elle est ouverte au public trois jours par semaine (hors vacances scolaires) et ponctuellement certains week-ends.

